

Mittwoch, 28. Mai 2025, Mündener Allgemeine / Altkreis Münden

50 Jahre Kameradschaft

Mielenhäuser Brandschützer feierten Jubiläum



Freude über die Ehrung: Ortsbrandmeister Hendrik Wittwer (von links), Hans-Dieter Beeken und Kameradschaftsführer Stefan Lamster. © Foto: Heinz Köwing/nh

Mielenhausen – Anlässlich des Jubiläums der Feuerwehrekameradschaft Mielenhausen e.V. präsentierte sich die Freiwillige Feuerwehr Mielenhausen mit einem Tag der offenen Tür am vergangenen Sonntag der Öffentlichkeit. Das teilt Heinz Köwing mit, der ehrenamtlich über Geschehnisse im Ort berichtet.

Mit herzlichen Worten, gerichtet an die Besucher, eröffnete Hendrik Wittwer, Ortsbrandmeister, die Veranstaltung. Sein Dank galt allen Helfern, die dieses Fest organisiert haben und auch durchführen. Anja Gerke, Vorsitzende der Chorgemeinschaft Luther, gratulierte im Namen der örtlichen Vereine und im Beisein der Vorsitzenden Kevin Apell vom TTSV und Jens Beeken vom KKSv zum Jubiläum. Die Veranstaltung war eine informative und feierliche Zusammenkunft rund ums Gerätehaus in Mielenhausen. Ziel: über die Aufgaben und der damit verbundenen Herausforderungen an die Feuerwehrekameradinnen und -kameraden im Einsatz zu informie-

ren, und zum Mitmachen bei dieser ehrenamtlichen Aufgabe zu werben.

Durch die Präsentation von Einsatzfahrzeugen der Feuerwehren Hann. Münden, Scheden und Mielenhausen, mit den für Einsatzfälle benötigte Geräten, konnten die Besucher sich vor Ort über mögliche Einsatzfälle informieren, und sich die Handhabung der Geräte erklären lassen.

Verein hat 95 Mitglieder

Der Feuerwehrekameradschaft, ein Verein mit 95 Kameradinnen und Kameraden, von denen sich im Notfall die aktiven Mitglieder ehrenamtlich der Bevölkerung zur Hilfe verpflichtet fühlen – etwa durch Retten, Löschen, Bergen und Schützen – gehören auch ehemalige aktive Kameradinnen und Kameraden sowie fördernde Mitglieder an.

Die Idee, sich zu einer Kameradschaft zusammenschließen, setzten die Mielenhäuser Feuerwehrekameraden 1975 vor 50 Jahren um, und gründeten die Feuerwehrekameradschaft Mielenhausen, die seit 2005 als eingetragener Verein geführt wird. Hans-Dieter Beeken, ist von Anfang an dabei und wurde für seine 60-jährige Mitgliedschaft in der Feuerwehr geehrt. Kameradschaftsführer Stefan Lamster ehrte ihn mit der Ehrenurkunde des Kreisfeuerwehrverbandes Göttingen. Die Feuerwehrekameradschaft Mielenhausen trägt auch zum kulturellen Leben in Mielenhausen bei, beispielsweise bei der Ausrichtung traditioneller Dorffeste. Der Veranstaltungsort rund um Feuerwehrgerätehaus, erbaut 1970, war passend ausgewählt und lud zum Verweilen mit Interessierten bei Gegrilltem und diversen Getränken ein.

TSZ